

Inauguration de la maison Korian Le Prunellier (37), désignée meilleur Ehpad 2023

Jeudi 28 mars 2024 à 19 h, a été inaugurée par Philippe Mendel, directeur France des opérations santé de Clariane, Estelle Campanotto, directrice régionale Korian, et Maryline Peris, directrice d'établissement, la maison de retraite médicalisée Korian Le Prunellier, en présence de Myriam Sally Scanzi, directrice de la délégation départementale d'Indre-et-Loire de l'ARS Centre-Val-de-Loire, de Laëtitia Chevalier, directrice autonomie – MDPH, de Patrice Vallée, premier adjoint au maire en charge des affaires générales ainsi que de Valérie Jabot, deuxième adjointe à l'action sociale et à la solidarité entre les générations de la ville de Saint-Cyr-sur-Loire.

Un établissement qui coche toutes les cases de la modernité et du confort

Idéalement situé dans un nouveau quartier résidentiel de Saint-Cyr-sur-Loire, en Indre-et-Loire, l'établissement propose un parcours de soin et de vie complet avec un Ehpad de 99 lits dont une unité Alzheimer de 12 lits et une unité de gériopsychiatrie de 12 lits, une résidence service Séniors de 14 logements T2 ainsi qu'une maison de santé. Les résidents et leurs familles apprécient tout particulièrement l'aspect connecté de la maison avec les espaces immersifs, une application dédiée pour informer ses proches et entretenir le lien, la chaîne TV de la résidence ou encore la technologie domotique pour personnaliser son confort dans les chambres.

Trophée du meilleur Ehpad 2023

La maison de retraite médicalisée Korian Le Prunellier a été distinguée du Trophée du meilleur Ehpad 2023 par Maisons de retraite sélection (MDRS)¹. 141 établissements réhabilités ou ouverts en 2022 et 2023 étaient candidats à cette distinction. Korian Le Prunellier a obtenu la meilleure note à partir d'un barème prenant en compte 14 critères comme le rapport qualité / prix, la situation géographique, la présence d'espaces verts, la qualité du bâtiment, de la cuisine, des espaces de vie, de l'animation, de la décoration, etc.

Maryline Peris, directrice de Korian Le Prunellier, déclare que « *depuis l'ouverture de l'établissement, les équipes sont pleinement engagées dans l'accompagnement des résidents et leur bien-être. C'est aussi cette pleine implication qu'est venu récompenser le trophée du meilleur Ehpad.* »

À propos de Korian

Korian est le principal réseau de maisons de retraites médicalisées du Groupe Clariane. Il regroupe en France 272 établissements au cœur des territoires pour les personnes âgées en perte d'autonomie. Korian propose des parcours de soin personnalisés en long ou court séjours, et un accueil de jour. Par ailleurs au total, le Groupe Clariane compte 695 maisons de retraite médicalisées en Europe.

Clariane est la première communauté européenne de soin dans les moments de fragilité. Elle est présente dans sept pays : Allemagne, Belgique, Espagne, France, Italie, Pays-Bas et Royaume-Uni.

Avec leurs différentes expertises, les 70 000 professionnels du Groupe travaillent chaque année au service de plus de 800 000 patients et résidents dans trois grands domaines d'activités : les maisons de retraite médicalisées (Korian, Seniors Residencias, Berkley, etc.), les établissements et services de santé (Inicea, Ita, Grupo 5, Lebenswert, etc.) ainsi que le domicile et habitat alternatif (Petits-fils, Les essentielles, Ages&Vie, etc.).

Clariane est devenue en juin 2023 société à mission et a inscrit dans ses statuts une nouvelle raison d'être, commune à toutes ses activités : « Prendre soin de l'humanité de chacun dans les moments de fragilité ».

Contacts presse

Matthieu Desplats
Directeur des relations presse
06 58 09 01 61
Matthieu.desplats@clariane.com

Julie Mary
Responsable des relations presse
06 59 72 50 69
julie.mary@clariane.com

Florian Bachelet
Responsable des relations presse
06 79 86 78 23
florian.bachelet@clariane.com

¹ <https://www.maison-retraite-selection.fr/> - MDRS édite chaque année le palmarès des plus beaux EHPAD et des plus belles résidences séniors